

DEPORTES | Tenis de Mesa

El CajaSur tras la Copa del Rey, vuelve a la liga

El Calella será el rival de los prieguenses que buscarán una victoria para no perder la estela del líder

Redacción

Jueves 10 de marzo de 2011 - 09:54



Tras el exitoso Campeonato de España disputado por el CajaSur Priego, vuelve la competición liguera con partido en casa en la Superdivisión Masculina. Los prieguenses recibirán al Termotur Calella en la pista del Centro Especializado de Tecnificación Deportiva de Priego de Córdoba, este sábado a partir de las 18 horas.

El CajaSur llega con la moral muy alta tras conseguir su cuarta Copa del Rey y el prieguense Carlos Machado su séptimo título absoluto. Enfrente un conjunto catalán formado íntegramente por jugadores nacionales y con la permanencia prácticamente asegurada. Pere Navarro, Manolo García y Joan Moregó conforman la tripleta del Calella, la misma que consiguió el ascenso

la

Por su parte el CajaSur Priego no presenta ninguna novedad significativa y espera sumar una victoria más para no perder la estela del líder, el DKV Borges Vall, que este sábado recibe al san Sebastián de los Reyes.